

Kurzporträt

Prof. Dr. med. Jens Volkmann



E-Mail: Volkmann_J@ukw.de

Neurologische Klinik und Poliklinik
Universitätsklinikum der Universität Würzburg
Josef-Schneider-Str. 10
97080 Würzburg

Positionen und Tätigkeiten

- Forschungsschwerpunkt: Parkinson und andere Bewegungsstörungen
- Ab 13.03.2021: Präsident der Deutschen Gesellschaft für Klinische Neurophysiologie und Funktionelle Bildgebung (DGKN)
- seit 2020: Vize-Sprecher des SFB/TRR der DFG „RETUNE“
- seit 2020 Koordinator des E-Rare Netzwerkes EurDyscover zur Dystonieforschung,
- 2020 Mitgründer und Vorstandsvorsitzender der Parkinsonstiftung
- 2015/2016 1. Vorsitzender der Deutschen Parkinson Gesellschaft DPG

Werdegang

- Studium der Humanmedizin und Chemie (bis 1988), Heinrich-Heine Universität Düsseldorf
- 1995: Promotion Dr. med. (Thema: Magnetencephalographische Untersuchungen zur Pathophysiologie des Parkinson-Tremors, Note: summa cum laude, Heinrich-Heine Universität Düsseldorf)
- 2001: Venia legendi für Neurologie (Christian-Albrechts-Universität zu Kiel)
- 1991-1993: Research Fellow am Dept. of Physiology der New York University School of Medicine (Prof. Dr. R. R. Llinás)
- 1995-2001: Assistenzarzt und wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Neurologischen Klinik der Heinrich-Heine-Universität
- 1999-2000: Psychiatrische Weiterbildung an den Rheinischen Kliniken Düsseldorf
- 2000: Anerkennung als „Facharzt für Neurologie“
- 2001-2002: Oberarzt der Neurologischen Klinik der Christian-Albrechts Universität zu Kiel
- 2007: Ernennung zum Apl. Professor
- 2002-2010: Leitender Oberarzt der Neurologischen Klinik der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel (Direktor: Prof. Dr. G. Deuschl)
- Seit Okt. 2010: Ordinarius für Neurologie und Direktor der Neurologischen Klinik der Universität Würzburg